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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL  
REAPARECE FOYO CON INICIATIVA Por Candhy Escalante  A su regreso luego de casi un mes de haberse ausentado, el diputado Diego Foyo López informó que será la próxima semana cuando los integrantes de la Comisión de Participación Ciudadana analicen la iniciativa que lleva el mismo nombre y que comprende el trabajo de más de 2 años en relación a la inserción de la ciudadanía en las decisiones políticas, el uso de recursos públicos y participación en procesos electorales. El legislador del Partido Revolucionario Institucional, representante del I Distrito local, afirmó en entrevista realizada antes de la Sesión de Pleno Ordinaria que esta propuesta será analizada al interior de la Comisión que él mismo preside en la LVII legislatura. “Hace algunos días presentamos una iniciativa de participación ciudadana que hemos venido trabajando desde hace varios meses y era uno de los grandes pendientes que teníamos al interior de la Comisión, que fue producto de un trabajo de investigación legislativa”, dijo. Aseguró que se trata de un trabajo que surgió de la negociación y el diálogo con expertos, llegando así a un “buen resultado”. (PA, 4)  
ES TURNADA A COMISIÓN LEY DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN QUERÉTARO Por Montserrat Márquez La Ley de Participación Ciudadana que fue presentada días atrás por el diputado Diego Foyo López, y será turnada a comisión para que después llegue al pleno y sea votada a favor; ya que, aseguró el diputado, es un trabajo realizado a lo largo de la LVII Legislatura en reuniones entabladas con diferentes asociaciones y expertos en la materia. “Sí hace algunos días presentamos una iniciativa de participación ciudadana que hemos venido trabajando desde hace varios meses y era uno de los grandes pendientes que teníamos al interior de la comisión, que fue producto de un trabajo de investigación legislativa”, manifestó. Explicó que algunas de las innovaciones son en el sentido de bajar los porcentajes de participación ciudadana, lo cual, aseveró, era algo fundamental, ya que la ley que hoy está vigente es privativa, porque exige un porcentaje alto de participación, que es de un tres por ciento y se propone su reducción a 1.5 por ciento en algunas figuras y en otras, incluso, llegar a uno por ciento. (AM, 2)  
IMPULSARÁN PARTICIPACIÓN CIUDADANA Por Zulema López Se votará en comisión la próxima semana la iniciativa de ley de Participación Ciudadana con la que se reducirá a la mitad el porcentaje de firmas que requieren recabar los ciudadanos para presentar iniciativas y propuestas. El diputado local y promotor de la iniciativa, Diego Foyo, informó que el análisis se realizará dentro de la Comisión de Participación Ciudadana, que él preside. Enfatizó que se trata de un esfuerzo para motivar también la participación social en la integración de presupuestos. (DQ, 9)  
EN TRÁMITE 32 MIL CREDENCIALES DEL INE Por Patricia López Núñez Alrededor de 32 mil 627 trámites de credenciales de elector, realizó la junta local del INE en lo que va del año, luego del periodo de suspensión que se estableció por el proceso electoral, informó el Vocal del Registro Federal de Electores del INE, Domingo Bautista Durán. Esto significa un avance de más de 62.74 por ciento de la meta de 52 mil trámites de credenciales de elector que el Instituto Nacional Electoral (INE) se fijó en este año para el estado y cada semana se entregan 2 mil 335 formatos de credencial. (DQ, 3) 
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PARTIDOS POLÍTICOS  
PRD 
 
PIDE PRD LEGISLAR SOBRE PENSIONES MÁS JUSTAS Por Domingo Valdez La sociedad será la encargada de juzgar a los diputados y funcionarios públicos que se jubilen con pensiones altas, afirmó el líder estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Adolfo Camacho Esquivel, al tiempo que consideró que debe legislarse para regular este tipo de situaciones. En entrevista, al conocer la jubilación por 47 mil pesos que el Congreso local aprobó para el presidente de la Mesa Directiva, Marco Antonio León Hernández, señaló que no es el único caso el de los diputados, pues hay también funcionarios que se retiran con sueldos elevados y, por consiguiente, jubilaciones altas. (EUQ, 3)  
MENOS SALARIOS Y PENSIONES A FUNCIONARIOS, PIDE EL PRD Por Manuel Balderas  El presidente del PRD, Adolfo Camacho, opinó acerca de la cuantiosa pensión que logró adjudicarse el diputado Marco Antonio León Hernández, mencionando que es un derecho laboral plasmado en las leyes y protecciones de los trabajadores, por lo que el monto de 47 mil pesos que se llevará, seguramente fue resultado de las cotizaciones con base en su sueldo percibido durante los años como funcionarios, apuntó. Sin embargo, recalcó que la cuestión está en la legislación, pues así como los diputados, también los magistrados se jubilan con grandes sueldos y demás funcionarios que a veces no se voltean a ver, por lo que recuerda que el posicionamiento del PRD, siempre ha sido de austeridad y pagar a los funcionarios de acuerdo a su labor y que se regule conforme a lo que la mayoría de los ciudadanos gana. (N, 6)   
PT  
PRESENTA PT PRUEBAS CONTRA EL “FRAUDE” Por Domingo Valdez El Partido del Trabajo (PT) en su lucha por conservar el registro como instituto político, presentó pruebas de lo que calificó fraude electoral, que lo perjudicó en su propósito de seguir existiendo, al tiempo que confió en la sobrevivencia de su organización. En conferencia de prensa, Gabriela Moreno Mayorga, comisionada del PT en la entidad, explicó que el día de la elección la doble caída del sistema los afectó, pues tenían 26 mil votos menos, que se hallaron en la nueva revisión que hicieron las autoridades electorales. Morena Mayorga llamó al Instituto Nacional Electoral (INE) a cumplir con la ley, pues las dos caídas del sistema ameritan una auditoría al disco duro del instituto. (EUQ, 3)  

 
 
 
 
 
 



 
SÁBADO 18 DE JULIO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 3 
 

NOTAS PRINCIPALES  
EUQ: PREVÉN 39 MIL POR DÍA, EN TAQ Por Aurora Aguirre En un periodo regular hay mil 700 corridas en la Terminal de Autobuses de Querétaro (TAQ), en vacaciones las operaciones crecen a dos mil, informó el gerente general de la central, Mauro Ochoa Ávila. La cifra es igual a la que se da en Semana Santa. Se estima que en promedio el lugar tiene entre 38 y 39 mil usuarios por día, considerando a las personas que llegan o se van de viaje, así como a los que dejan a sus familiares. (EUQ, principal)  
PA: PODRÍAN INSTALAR BASE AÉREA AQUÍ Por Candhy Escalante Es muy probable que una de las bases de la Fuerza Aérea Mexicana se ubique en la entidad, así lo manifestó el titular de esta institución, Piloto Aviador Diplomado de Estado Mayor Aéreo Carlos Antonio Rodríguez Munguía, al señalar que aunque el tema no está definido, sí se contempla a Querétaro para este fin. En entrevista con medios de comunicación, el funcionario federal aseguró que esto no se ha concretado, sin embargo, podría ser en algunos meses cuando se confirme o se descarte. (PA, 1)  
DQ: PLANEAN BASE AÉREA Por Patricia López El estado de Querétaro podría contar con una base de la Aérea Mexicana, debido a las dificultades técnicas que se generan en la operación de las unidades en Santa Lucía, por la construcción del nuevo aeropuerto en la Ciudad de México, anunció el comandante de la Fuerza Aérea Mexicana, Carlos Antonio Rodríguez Munguía. El general de división aviador diplomado del Estado Mayor aéreo resaltó que Querétaro forma parte de los sitios que se estudian para la construcción de esta nueva base y la decisión tendría que tomarse entre este año y el 2016. (DQ, principal)  
 
N: HONOR MILITAR Por Luis del Toro El gobernador José Calzada Rovirosa al encabezar la inscripción del nombre de la Fuerza Aérea Mexicana en el Salón del Poder Legislativo, aseveró que el Ejército Mexicano es una de las instituciones más confiables, con la que sociedad y gobierno debemos cerrar filas contra la delincuencia. (N, principal) 
 
AM: FUERZA AÉREA PODRÍA INSTALARSE EN EL ESTADO Por Diego Armando Rivera Podría instalarse en Querétaro una base de operaciones de la Fuerza Aérea Mexicana, informó el comandante de la Fuerza Aérea Mexicana, Carlos Antonio Rodríguez Munguía, quien indicó que cuando se construya el nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México se verán en la necesidad de contar con más instalaciones para atender la demanda de servicios que tendrán. El general de división piloto aviador Diplomado de Estado Mayor Aéreo explicó que a más tardar en el 2016 deberán definir en qué ciudad se instalará su base de operaciones, extra a la que actualmente tienen. (AM, principal) 
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PODER EJECUTIVO 
 
DECOMISA LA PGJ DROGA EN 2 CATEOS Por Luis Rodríguez La madrugada de ayer, un fuerte operativo de la PGJ se llevó a cabo en la Colonia Reforma Agraria; ahí fueron detenidas cuatro personas y se decomisaron prácticamente 300 kilogramos de mariguana; horas más tarde, en la Colonia El Pueblito, en Corregidora, la misma instancia ubicó un centro de embalaje y distribución de drogas sintéticas, donde fueron detenidas siete personas. (PA, 1)  
ENTREGAN A JC AVANCES DE EDUCACIÓN SUPERIOR Por Alejandrina López Se reunió de forma privada la mañana de ayer el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Gilberto Herrera Ruiz, con el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, a quien le compartió los avances que ha tenido la Universidad en el tema de la cobertura de educación superior, y destacó el interés del mandatario estatal para incrementar la cobertura en la entidad con la apertura de nuevos campus, como en Arroyo Seco. (PA, 8)  
VE UBER POSITIVA ACCIÓN DE GOBIERNO Por Alan Contreras Positiva la apertura del Gobierno del Estado para generar una regulación que le permita a Uber operar de manera regular en Querétaro, aplicando un marco regular similar al que se anunció en el Distrito Federal, afirmó la gerente de Comunicación y Relaciones Públicas de Uber en el estado, Rocío Paniagua. En entrevista comentó que en la Ciudad de México se determinó que 1.5 por ciento del ingreso por cada viaje será recaudado por el Gobierno del DF para destinarse a un “fondo de movilidad”. En Querétaro, Uber propondrá un esquema similar. (PA, 1)  

PODER LEGISLATIVO  
HONRAN LABOR DE FUERZA AÉREA  Por Marittza Navarro La Fuerza Aérea Mexicana (FAM) escribió su nombre con letras de oro en la sede del Poder Legislativo, como un homenaje al cumplir 100 años de historia, dicha institución refirió que Querétaro es pieza clave en la transformación del país. En la nueva sede del Poder Legislativo se realizó una ceremonia solemne, en la que diversos actores de la política en Querétaro refirieron palabras en reconocimiento de la FAM, la que fue homenajeada luego de la aprobación de un punto de acuerdo entre los legisladores locales. (EUQ, 1)  
EXIGE DIPUTADO A EDIL DE COLÓN PAGAR AL MENOS 50 % DE DEUDA Por Candhy Escalante Debe el alcalde de Colón, Alejandro Arteaga Cabrera, cumplir con el pago del 50 por ciento del adeudo de 62 millones de pesos, aseveró el diputado representante de este municipio en la Cámara de Diputados, Juan Guevara Moreno, al señalar que como legislador estará atento a que esta acción se realice. (PA, 4)  
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AVALA CONGRESO JUBILACIÓN DE MARCO LEÓN Por Lenin Robledo Con 21 votos a favor, cero en contra y una abstención, los diputados de la LVII Legislatura aprobaron los dictámenes de decreto por los que se concede la jubilación, pensión por vejez y pensión por muerte a más de 500 ciudadanos que lo habían solicitado. Entre los que requirieron la jubilación se encuentra el presidente de la Mesa Directiva del Poder Legislativo, Marco Antonio León Hernández, quien precisamente se abstuvo de votar por considerar que tenía interés en el tema. (EUQ, 3)  
AVAL A JUBILACIÓN DEL DIPUTADO MARCO LEÓN Por Leticia Jaramillo En sesión ordinaria de pleno los diputados aprobaron con 21 votos a favor y una abstención, la jubilación del diputado Marco Antonio León Hernández, quien recibirá 47 mil pesos mensuales cuando concluya su periodo como legislador local, y tramitará también su jubilación por los años de servicio en la UAQ. (N, 2)  
 
APRUEBA EL CONGRESO JUBILACIONES Por Zulema López Querétaro, Qro.- El diputado Marco Antonio León Hernández anunció que en enero del próximo año solicitará su jubilación como docente de la  Autónoma de Querétaro, que alcanzaría casi, 40 mil pesos mensuales, esto posterior a la sesión de pleno en la que la LVII Legislatura local aprobó jubilarlo, tomando en cuenta su ingreso actual, que asciende a 47 mil pesos mensuales. "Es el  de un derecho laboral, una jubilación a la que tengo derecho después de estar en el servicio activo más de 40 años". Indicó que se trata de un derecho con el que  como trabajador, que hará valer a partir del próximo año, cuando presente la solicitud correspondiente ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Al ser interrogado sobre el monto de su jubilación, sostuvo que el gran reto sería que los sindicatos defiendan una mejora e incremento salarial de los trabajadores. (DQ, 1)  

PODER JUDICIAL  
SÍ TIENE EL TSJ TRADUCTORES: SEPTIÉN Por Carolina Sánchez Rechazó el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), Carlos Septién Olivares, que haya déficit de traductores en los procesos penales contra indígenas, toda vez que el Poder Judicial convino con el Instituto Nacional de Lenguas Indígenas (Inali) la disposición de 25 a 30 peritos especializados para ello. El testigo del pacto fue el diputado Rosendo Anaya, subrayó. (PA, 10)  
TSJ SÍ CUMPLE CON EL USO DE TRADUCTORES EN AUDIENCIAS Por Diego Rivera El Tribunal Superior de Justicia está cumpliendo con la utilización de traductores en las audiencias en donde están involucrados indígenas, aseguró el titular del Poder Judicial Carlos Manuel Septién Olivares, quien por otro lado señaló que están listos para que entre la tercera etapa del nuevo Sistema de Justicia Penal. En este contexto explicó que gracias a un acuerdo, ellos están en la posibilidad de acceder a más 25 de traductores certificados, los cuales pueden citar cuando se requiera. (AM, 7)  
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MUNICIPIOS  
ENTREGA FABIÁN PINEDA INFORME DE GOBIERNO CON FINANZAS SANAS Por Rossy Martínez SAN JUAN DEL RÍO.- Fabián Pineda Morales, presidente municipal de San Juan del Río, rindió su Tercer Informe de Gobierno ante más de mil 500 asistentes, entre los que estuvieron autoridades locales y estatales que se dieron cita en el Centro de Convenciones Culturales; entre los distinguidos estaba el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, y su distinguida esposa, Sandra Albarrán de Calzada; el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Carlos Septién Olivares; el presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura local, Marco Antonio León Hernández. (PA, 10)  
PRESENTA MACÍAS SUPERÁVIT DE 40 MDP EN TX Por Rossy Martínez TEQUISQUIAPAN.- Rindió el presidente municipal de Tequisquiapan, Luis Antonio Macías Trejo, su Tercer Informe de Gobierno en la comunidad La Fuente, donde señaló que su trabajo fue a través de un sistema fiscal fuerte, confiando en las aportaciones de los contribuyentes, y sustentado en un presupuesto ordenado, orientado al desarrollo de infraestructura, sin desvíos y con estricta austeridad sobre el gasto corriente. (PA, 10)  

GOBIERNO FEDERAL  
QUERETANOS DEBEN ESTAR TRANQUILOS: SEGOB Por Carolina Sánchez Juan Carlos Padilla Aguilar, delegado de la Secretaría de Gobernación (Segob) en Querétaro, afirmó que los queretanos pueden estar tranquilos y desarrollar su vida con normalidad, aún con la fuga de Joaquín Guzmán Loera. (PA, 5)  

INFORMACIÓN GENERAL 
 
BUSCAN DESTITUCIÓN DEL PRESIDENTE DEL TCA Por Martha Romero El Sindicato Independiente de Trabajadores Adscritos al Municipio (SITAM) de San Juan del Río buscará la inhabilitación del presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje del estado (TCA), Salvador Rojas Paredes al acusarlo de recurrir a mentiras legales para retrasar laudos laborales a favor de sindicalizados despedidos injustamente por la presente administración municipal, aseguró la secretaria general Mónica Rodríguez Olguín. La sindicalista recordó que luego de que el líder del SUTMSJR promoviera el proceso para que se desconociera al SITAM como sindicato alterno en San Juan del Río, Salvador Rojas intervino para que el Tribunal declarara procedente dicho desconocimiento, ante lo cual el Sindicato Independiente recurrió a un amparo y obtuvo el respaldo de tribunales federales, lo que evidenció el actuar doloso del presidente del Tribunal queretano. (EUQ, 2)  
ES NECESARIO AMPLIAR COBERTURA DE LA UAQ Por Alejandrina López Debe la cobertura de educación superior crecer año con año a la par del incremento poblacional, en especial el de los jóvenes, para brindar un mejor servicio y formar generaciones más preparadas, explicó el rector de la UAQ, 
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Gilberto Herrera Ruiz.  Señaló que tan solo la UAQ ha registrado un crecimiento al duplicar su capacidad en los últimos años, sin embargo, este no es suficiente para brindar una cobertura total. (PA, 8)  
DIABETES, 60% DE CONSULTAS EN IMSS Por Aurora Aguirre Alrededor de 60% de los dos millones de consultas que realizan los médicos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), al año, están relacionadas con diabetes, comentó el delegado federal de dicha dependencia, Ernesto Luque Hudson, quien explicó que después de esta enfermedad, los males respiratorios y los embarazos son los que mayor atención demandan. (EUQ, 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera 
Maduro. El panismo en Querétaro quiere ahora sí no dejar ir esta oportunidad de llegar para quedarse un rato en el ejercicio de gobierno, el reto que tienen no es nada fácil porque los compromisos y promesas que hicieron en campaña no son nada sencillas de cumplir. El transporte público y el pulpo camionero no van a ceder ante las intenciones de modernizarlo y de prestar un buen servicio a los queretanos, los transportistas lo que quieren es seguir gozando de un excelente negocio que les dé utilidades y sobre todo poder para presionar y mantener a la población de rehén de sus intereses. La calidad en el servicio es lo que menos les preocupa. El nuevo gobierno tiene dos meses para negociar una nueva tarifa o recibir con la misma, que es uno de los principales puntos de la mesa de negociación que se resolvieron después de su cobarde acción de dejar sin transporte a miles de queretanos hace algunos días. Los gobiernos panistas tendrán que resolver como lo prometieron el tema de la inseguridad que tanto publicitaron en campaña y que ahora tendrán que actuar, el reto y la voluntad ahí están pero la terca realidad también porque tan solo en la capital del Estado el déficit de policías es de 1500 como mínimo; contratar nuevos policías implica controles de confianza y seleccionar personal adecuado para una labor que implica mucha responsabilidad. Son dos temas que de entrada se antojan como un gran reto y otro será el de los empleos para satisfacer la demanda de tantos nuevos habitantes en Querétaro. Los gobiernos de Acción Nacional llegan en un momento en que los gobernantes estarán muy vigilados en cuestiones de transparencia y rendición de cuentas, no habrá gobiernos más vigilados que los que están por empezar y ese será también otro gran tema. DE REBOTE De seguir las jubilaciones de funcionarios en los entes públicos, no habrá sistema que lo soporte y en unos 20 años los resultados serán desastrosos. contacto@adanolvera.com, @aolverar (DQ, 3) 
 
REFLEXIONES Por José Luis Garibay Qué pena, somos la burla mundial En lo particular, soy poco afecto a navegar en las redes sociales, pero con la fuga del delincuente más peligroso, no solo del país, la verdad es que me genera vergüenza, me mueve a la risa el ingenio que caracteriza al mexicano, porque varios de mis amigos me comparten los envíos que reciben en relación con esto, que sin duda alguna nos eleva a una categoría muy importante y seguramente estamos disputando una de las 3 medallas en corrupción y en la falta de cuidado en el tema de la seguridad pública. No quiero abordar lo que los más importantes columnistas de los diferentes medios de comunicación: Reforma, Milenio, y este medio que me permite compartir con ustedes algunas de mis colaboraciones, sin embargo, me llama la atención uno de tantos “memes” que le llegó precisamente a mi compañera de trabajo, donde ahora los maestros incondicionales de Elba Esther están viendo la manera de cavar también un túnel para que pueda obtener la 
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libertad, que hasta ahora le ha sido negada. El principal columnista de El Periódico de Querétaro, reiteradamente en el Periódico y en el Noticiario, habla de la necesidad de recomponer el gabinete del Presidente de México EPN, y sobre todo en las cuestiones de seguridad; en la conferencia de prensa del Secretario de Gobernación el representante del Noticiero y Periódico Milenio le preguntó de manera directa: “está pensando en renunciar”; y él dijo que “en los momentos más difíciles es cuando menos se debe abandonar el barco”. En lo personal, creo que si hablamos de las cuestiones que han ocurrido en las violaciones de derechos humanos: Tlataya, Ayotzinapa, los conflictos por la evaluación de los maestros y ahora la fuga, en donde a todas luces se describe que definitivamente debieron de ser muchos y muy variados los funcionarios que se prestaron a que la fuga fuera exitosa, creo que Miguel Osorio Chong, encargado de la seguridad interna del País, lo menos que puede hacer es poner a disposición de su jefe la posibilidad de ser removido de su encargo. Muchos amigos que conocen de mi forma de pensar y que saben que participo en este medio de comunicación, en tono de interrogación y un tanto de mofa, me preguntaron: “no crees José Luis que El Chapo le perdonó la vida al PRI”; intrigado pregunté por qué, y me dijeron “qué hubiese sucedido el 7 de junio si la fuga de ‘El Chapo’ hubiese ocurrido antes del día de las elecciones”. La verdad, todos ustedes, amables lectores, seguramente que una gran cantidad de mexicanos hubiesen modificado la decisión de respaldar a nivel nacional al PRI y los partidos aliados, pues si bien es cierto que en el mes de febrero del año anterior el Gobierno de la República se anotó un éxito cuando capturó a uno de los hombres más peligrosos del mundo, probablemente, o sin duda, que esta situación modifica la percepción que se tiene en la actualidad del Gobierno Federal. Cambiando radicalmente de tema, todo parece indicar que el niño prodigio del PAN y brillante politólogo queretano, Ricardo Anaya, una vez que formalizó su registro para buscar ser candidato a la Presidencia del CEN del PAN, recibió una extraordinaria manifestación de apoyo, entre los que destaca a quien fuera candidata en el 2012, la excelente mujer, Josefina Vázquez Mota; Francisco Ramírez Acuna, quien fuera Gobernador de Jalisco y además fue el primer Secretario de Gobernación en el periodo de Felipe Calderón, desistió de registrarse para buscar el mismo cargo e hizo pública su manifestación de apoyo al queretano. Ahora bien, una vez que el actual Gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, se ha desgastado de manera amplia, y que Gustavo Madero se vino abajo en lo que a sus bonos se refiere por los resultados obtenidos en las elecciones del 7 de junio, aun cuando quien fuera la primera Dama en el pasado sexenio, la Lic. Margarita Zavala, quien declinó también la Presidencia, adelantándose a todos los tiempos ha hecho público su deseo de buscar ser la candidata del PAN a la Presidencia de México en el 2018, contando con todos los apoyos que ya se hicieron públicos a favor del queretano, quien exitosamente condujo en el Congreso de la Unión la aprobación de las Reformas Estructurales, seguramente que de conseguir resultados en las próximas elecciones, en donde se renovarán más de 10 gubernaturas, Ricardo Anaya se convertirá en el hombre más importante de su partido y con muchas posibilidades de competir para buscar ser el tercer Presidente de México. Vale la pena decir que efectivamente dos de los hombres más representativos del PRI y que actualmente se ocupan de las dos carteras más importantes del Gabinete: Luis Videgaray, SHCP; y el Titular de SEGOB, indudablemente están prácticamente fuera de toda posibilidad de ser postulados por el PRI, quedando en este momento la figura del sonorense Manlio Fabio Beltrones. No es difícil pensar que posteriormente, o con anterioridad a que EPN rinda su tercer informe, se realicen algunos cambios en el Gabinete, y entonces sigo pensando que el Presidente de la República seguramente llamaría al queretano Dr. en Derecho, Mariano Palacios Alcocer, quien actualmente es titular de la Embajada en El Vaticano, y aunque suene un tanto iluso, sería histórico ver a 2 queretanos altamente significativos y brillantes competir políticamente por el encargo más importante en el País. Sin embargo, no podemos dejar de analizar dos posibilidades más que significativas, la primera: por tercera ocasión AMLO ha hecho público que buscaría ser el candidato de la izquierda, y con muchas posibilidades de que en esa fecha, 2018, se diera una nueva forma de alternancia, pero por el alto grado de importancia que cobró las candidaturas ciudadanas, como es el caso de Nuevo León, aun cuando suene un tanto descabellado el ex priista Jaime Heliodoro Rodríguez Calderón “El Bronco” de realizar un gobierno diferente, él u 
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otro ciudadano podrían ser candidatos independientes, pues evidentemente en el 2015 se acreditó el fastidio que existe en la actualidad contra los partidos políticos y sus eternos candidatos. No estoy interesado en sumarme a la discusión sobre las cuestiones de los matrimonios entre personas del mismo sexo, sin embargo, me parece que el futuro coordinador de la fracción priista en el Congreso del Estado, el Lic. Mauricio Ortiz Proal, fue poco cuidadoso en manifestar que su partido de ninguna manera formulará una iniciativa en los términos que la Corte ordenó, y dijo que de ninguna manera será el PRI en la próxima Legislatura el que proponga la Reforma a los Artículos de la Ley Civil que permitan los matrimonios en esas condiciones. Es cierto, la Carta Magna de México establece que todos los ciudadanos que vivan en nuestro País gozarán de la protección que se describe en la Constitución Política, luego entonces las parejas que quieran obtener la legalización formal de su relación tendrán que recurrir a un juicio de amparo que indudablemente ganarán, y luego entonces no veo por qué nuestro estado, que es la cuna de nuestra Constitución, no realice las Reformas necesarias cuando de una o de otra manera este asunto hace muchísimos años que viene sucediendo, y que solamente hacía falta que ocurriera lo que el PRD de manera primordial reformó, las Leyes en el DF a fin de que se reconocieran este tipo de uniones. Con el mayor de los afectos y con la anuencia de quienes me favorecen con la publicación de esta columna, vamos a iniciar una forma nueva de trabajo periodístico, les adelanto que vamos a realizar entrevistas con el Dr. Andrés Garrido del Toral, quien actualmente es Director del Centro de Estudios Constitucionales y Cronista del Estado; con el hombre que está próximo a cumplir 50 años al frente de un micrófono en la Radio Queretana, nuestro amigo Alvarito Rico, vamos a intentar además rescatar el trabajo histórico de quien se ha ocupado de tener una memoria fotográfica altamente valiosa, no solo para la comunidad universitaria, sino para los queretanos y quienes nos visitan, nuestro amigo Cecilio, quien fuera por mucho tiempo responsable del mantenimiento del edificio que originalmente albergó a nuestra Máxima Casa de Estudios. Les adelanto que cuando confirmé esta serie de entrevistas mi amigo Andrés Garrido me obsequió una cantidad extraordinaria de textos, diciéndole a uno de sus auxiliares: “dale ejemplares de todo, porque este cuate sí lee”; les comparto que de su último texto “Crónicas peregrinas”, rescatamos un hermoso verso que dice: “voy a hacer fuego del mar, de la rosa cristal y alcanzar una estrella; voy a intentar con mi voz conquistar el amor, el amor de una reina”. Nos vemos en la que sigue. (PA, 6)  
BAJO RESERVA 
Una por otra. Resulta que integrantes del Movimiento Francisco Villa, aprovecharon la sesión solemne que se llevó a cabo en la sede del Poder Legislativo del Estado para manifestar su inconformidad ante los diputados y el gobierno del estado. Fueron, nos dicen, alrededor de 15 personas, encabezadas por su líder, Sergio Razo, quien aseguró que no les han entregado 200 lotes, que ya han pagado, en la colonia Fray Junípero II. El líder de esta agrupación expresó que en los informes de gobierno del actual gobernador, siempre habían acudido a echarle “porras” al mandatario estatal porque siempre los habían ayudado, pero advirtió que si el gobierno no atiende sus demandas, en el próximo informe irán, pero a protestar. Las criticas lo que el viento a Juárez. Nos dicen que el diputado y presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura local, Marco Antonio León Hernández, descartó sentir culpabilidad, y confirmó tener la conciencia tranquila, ya que asegura haber actuado conforme a la ley. Esto luego de que en sesión de Pleno aprobaron los Dictámenes de Decreto por los que se concede la jubilación, pensión por vejez y pensión por muerte a más de 500 ciudadanos que previamente lo habían solicitado, entre ellos Marco Antonio León Hernández quien percibirá mensualmente 47 mil pesos. Además, nos contaron que a partir del próximo mes de enero tramitará otra jubilación a través del Instituto Mexicano del Seguro Social, por los años de servicio en la Universidad Autónoma de Querétaro. Hermetismo. Fuerte movilización policial se presentó ayer al mediodía, en la calle Fray Sebastián de Gallegos, en El Pueblito, Corregidora, ante la detección de varios sujetos, quienes presuntamente estarían relacionados con el delito de narcomenudeo. El operativo de búsqueda desplegado por las calles del municipio de Corregidora y que se extendió por varios minutos, causó asombro y 
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temor a los vecinos de la zona. Fuentes cercanas a dichas corporaciones revelaron que, al interior de un autolavado cercano al lugar de las detenciones, presuntamente habría sido localizado material compuesto de precursores químicos para elaboración de droga. Sin embargo, ninguno de estos supuestos fue confirmado de manera oficial por alguna autoridad. Nos comentan que dicho tema fue turnado a la Procuraduría General de la República delegación Querétaro la noche de ayer. Sin licencia en la TAQ. A falta de pasaje en las diferentes calles y avenidas de la capital, varios taxistas prefieren hacer fila en la Terminal de Autobuses, pero el problema está, nos comentó la dirección de la Terminal de Autobuses de Querétaro (TAQ), en que taxistas que no tienen permitido cargar pasaje llegan a agredir a los elementos de seguridad, como sucedió hace unos días, en donde un elemento de seguridad de la terminal fue agredido por un taxista a quien no le importó tener prohibido levantar pasaje, y que antes de acatar las reglas, prefirió soltar un derechazo a su contrincante y tirarle un par de dientes. Ahora la pregunta es, ¿y dónde estaba el personal del Instituto Queretano del Transporte, que dirige Luis Enrique Moreno? ¿Los habrán sancionado? (EUQ, 2)  
MANCERA SE PREPARA PARA EL 2018 Por Héctor Parra Rodríguez Los cambios en el gabinete de Miguel Ángel Mancera bien podrían tener el noble propósito de mejorar la administración de gobierno en el DF, pero de fondo tienen el objetivo de ganar simpatía con miras al 2018. Cuatro hombres y cinco mujeres en el primer nivel, con una de ellas manejando la política interna. Los desgastes propios del poder, sumados a errores y abusos del gobierno perredista anterior, así como morenistas infiltrados, sumado a las traiciones electorales en donde el enemigo político, AMLO, arrebató varias delegaciones y diputaciones en la Asamblea del DF, por eso los ajustes, pensando en 2018, con un equipo plural en el que Mancera se dice apartidista. Veamos a los personajes que si bien ya trabajaban con Mancera, parecían no existir por sus anteriores cargos. Patricia Mercado Castro, nueva titular de la Secretaría de Gobierno del Distrito Federal. Su brazo fuerte y apartidista en este momento. Se desempeñaba como secretaria de Trabajo y Fomento al Empleo. Ligada a diversos organismos ciudadanos, como Grupo Autónomo de Mujeres Universitarias y Mujeres Trabajadoras Unidas A.C. José Ramón Amieva Gálvez, titular de la Secretaría de Desarrollo Social. Fungía como consejero Jurídico y de Servicios Legales. Con años de experiencia en la administración pública, garantiza a Mancera compromiso institucional. Manuel Granados Covarrubias, titular de la Consejería Jurídica y Servicios Legales. Ex coordinador del Grupo Parlamentario del PRD. La combativa Alejandra Barrales Magdaleno, quien de simple aeromoza, después líder sindical y legisladora, será titular de la Secretaría de Educación. Fue presidenta del PRD en el DF. Garantiza experiencia y lealtad. Héctor Serrano Cortés, con larga trayectoria en la burocracia y más de 34 años en el servicio público, se estrena como titular de la Secretaría de Movilidad, dejando la Secretaría de Gobierno del DF. Laura Ballesteros Mancilla, se integrará a la Secretaría de Nuevo Modelo de Movilidad; actualmente diputada local independiente en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal; en la Asamblea capitalina se ha especializado en temas de movilidad urbana, transporte sustentable, derechos humanos, espacio público y desarrollo urbano. Rosa Icela Rodríguez Velázquez, secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades; se desempeñaba como secretaria de Desarrollo Social. La legendaria Amalia García Medina será titular de la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo. Un plus político al haber sido gobernadora del estado de Zacatecas de 2004 a 2010 y presidenta nacional del PRD. Con ella atrae al viejo PRD. Jorge Gaviño Ambriz, director general del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro. Llega en un momento crucial, después del desprestigio nacional de la Línea 12, que resultó un mega fraude y dejó sin movilidad a miles de capitalinos. Pasa de ser presidente de la Comisión de Investigación sobre la Línea 12, a la administración del Metro. Con estas mujeres y hombres cercanos, Miguel Ángel Mancera inicia la segunda mitad de su periodo constitucional al frente del gobierno del DF, con miras a fortalecer su candidatura a la Presidencia de la República para 2018. En el papel, muy buen equipo, veremos qué 
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resultados le dan para acceder directamente a la candidatura. Mancera aun es considerado como hombre sin partido y ya ven, la sorpresa que ha dado El Bronco. (EUQ, 11)  
FUENTES
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